

A quien corresponda:

La presente misiva es para expresar mi impresión con respecto al proceso de virtualización de los cursos de Ecología y Biología ambiental impartidos por la Facultad de Química y Biología.

Primero, creo importante destacar que el trabajo de virtualización ha cumplido a cabalidad mis expectativas en esta primera etapa, esto pues el equipo de desarrollo logró capturar cada uno de los requerimientos solicitados. Esto se ha visto reflejado en un rápido desarrollo y en la puesta en marcha de una interfaz mucho más amigable para los estudiantes. Para ellos, resulta más intuitiva la búsqueda de los contenidos de cada clase, facilitando su acceso y optimizando su tiempo de estudio.

De la misma forma, considero importante continuar con la dinámica de este proceso, invitando a los colegas de la facultad a participar de este proyecto, pues la ayuda brindada por el equipo facilita bastante nuestro trabajo, sobre todo con aquellos docentes que tienen menos experiencia en el uso de estas plataformas o con aquellos que disponen de menos tiempo para realizar este tipo de gestiones.

Sin otro particular y agradeciendo el trabajo desarrollado por el equipo de Virtualización

Atte



APROBADO

Diego Saavedra Moya

Profesor de Estado en Química y Biología
Magíster (c) en Áreas Silvestres y Conservación de la Naturaleza
Facultad de Química y Biología
Universidad de Santiago de Chile



FACULTAD DE

QUÍMICA Y BIOLOGÍA

UNIVERSIDAD DE SANTIAGO DE CHILE